



Spiele-Autoren-Zunft e.V.

Pressemitteilung

20.08.2009

SAZ und Wiener Spiele Akademie kooperieren

Die Spiele-Autoren-Zunft e.V. (SAZ) und die Wiener Spiele Akademie haben am 15. August 2009 in Wien während des Österreichischen Spieleautorentreffen ein Kooperationsabkommen geschlossen.

Die Vereinbarung sieht einen umfassenden Informationsaustausch sowie eine Reihe von Vorteilen für SAZ-Mitglieder vor. Mit ihrer Kooperation wollen beide Organisationen auch einen Beitrag zur Stärkung des Kulturguts Spiel über die Ländergrenzen hinweg leisten.

Pressekontakt: Máren Kruse (*im Urlaub bis Ende August*)

presse@spieleautorenzunft.de

Tel. (01520) 669 57 38

Bitte wenden Sie sich während meines Urlaubs
an meinen Kollegen Christian Beiersdorf

christian.beiersdorf@spieleautorenzunft.de

Tel. (0761) 15 62 07 37

Die SAZ vertritt die Rechte und Interessen der SpieleautorInnen und setzt sich für das Kulturgut Spiel in der Gesellschaft ein.